

NEUVAINÉ.

POUR SE PRÉPARER AUX VACANCES.



PREMIER JOUR.

L'expérience l'enseigne : de tant de jeunes gens et d'enfants qui fréquentent annuellement les écoles publiques, il en est un grand nombre qui, dans les intervalles de repos qu'ils passent au sein de leur famille, perdent d'abord leur piété, ensuite la vie de la grâce, et enfin souvent même leurs mœurs. Dans ces jours consacrés au repos, disons-le avec un sentiment de douleur profonde, la plupart ne font-ils pas un triste naufrage ? ... Ce malheur, digne d'être pleuré avec des larmes de sang, ne va-t-il pas nous arriver à nous-mêmes ?

O Vierge sainte, salut et force des